



- ①よさを伸ばし合う子ども
- ②つながりを大切にする子ども
- ③自らとふるさとを拓く子ども

## 卒業式



【卒業生と保護者の皆様】

3月15日に卒業証書授与式を行いました。今年度は、全校児童と卒業生の保護者（人数制限なし）と教職員、それに来賓2名（町長、PTA会長）の参加で行いました。

コロナ対策の制約も少なくなり、卒業生はマスクなしでの参加でした。

卒業生は、歌や呼びかけで6年間の思いを伝えました。一人一人の呼びかけにも心がこもっていて、参加者に気持ちが伝わったことと思います。在校生は、卒業生の立派さを改めて感じ取ることができたことでしょう。

在校生は、歌や呼びかけで感謝の気持ちを伝えました。体育館に響き渡る歌声は、卒業生への「ありがとうの気持ち」となって伝わったことだと思います。

卒業生が、八森小学校での思い出を胸に、中学校でもがんばろうと思えるような卒業式にできたと思います。



【卒業証書授与の様子】



「元気な笑顔で協力し合う」  
中学校生活にしてください



23名の卒業生のよびかけの様子です。立派な態度でした。歌や呼びかけに感謝の気持ちをこめました。

★卒業記念品として、町か英和辞典、杉江正美様からペン立てをいただきました。ありがとうございました。

# わくわくランド（1・2年生）

3月16日に、1年生と2年生が交流会を行いました。2年生はこの日のために、おもちゃを作りました。1年生が楽しめるように工夫して作りました。飛び跳ねたり転がったりするおもちゃや楽しいゲームが準備されていました。1年生はいろいろな動くおもちゃに大喜びでした。1年生2年生ともに、楽しい時間を過ごすことができました。



## 修了式

3月20日に、修了式を行いました。まずは、各学年代表に修了証を授与しました。その後、各学年1名ずつが作文を発表しました。作文の内容を要約して紹介します。



### 1年 なりた あやり

3学期にがんばったことは、算数の時計の勉強です。時計セットを使ってたしかめました。むずかしかったけれど読めるようになりました。ドッジボールもよけるのをがんばり、楽しむことができました。6年生ありがとう集会では、メダルを作っておくりました。喜んでもらえてうれしかったです。

2年生になったらお手伝いもがんばり、お母さんを助けられるようになりたいです。

### 2年 須藤 安絆

3学期は生活科で、「おもちゃランド」を作ったことが、心にのこっています。電池とカップでコロコロ動くおもちゃで1年生が楽しめるように、がんばって作りました。また、ぼくが成長したのは自学ノートです。特に漢字をがんばり、お母さんにもほめてもらいました。3年生では理科の勉強で、虫を育てたり、理科室で実験したりするのが楽しみです。パワーアップできるようにがんばります。

### 3年 野村 恵侍

今年学習でがんばったのは算数です。棒グラフのめもりに気をつけて読むようにしました。係の仕事もしっかりできました。「くまぐま園」の見学も思い出に残っています。ツキノワグマがえさを食べる姿がかわいかったです。春休みは、勉強とお手伝いをがんばります。家族のために洗濯もしてみたいです。4年生では、委員会の仕事も始まるので、全校のために進んで仕事をしたいです。

### 4年 日沼 友成

今年の思い出の一つ目は、学習発表会ではっきり大きな声で発表できたことです。二つ目は、お父さんお兄さんと一緒に「親子でジオ」に参加したことです。三十釜で見たことのない植物を見ました。三つ目は、野球の新人戦で優勝したことです。ヒットをいっぱい打ち活躍しました。春休みは算数の勉強や漢字練習、野球をがんばります。ホームランを打てるようにバッティングをがんばります。

### 5年 神垣 天宣

5年生での思い出の一つは、宿泊体験学習です。留山散策は特に印象に残りました。ブナの実を拾ったり見たことのない花や植物、くまのつめあとなどを見ました。二つ目は「6年生ありがとう集会」です。心を込めて飾りやメッセージカードを作りました。喜んでもらえてうれしかったです。春休みは一日30分以上の運動をし、気分をリフレッシュして復習に取り組みます。6年生に向けてしっかり準備をしていきたいと思ひます。



お礼

今年度は、運動会をはじめとして屋外の行事は通常どおり実施することができ、学習発表会など屋内の行事はコロナの感染状況を見極めながら、工夫して実施することができました。また、新規企画「くまぐま園」見学や2年目の「親子でジオ」などの行事も順調に実施することができました。子どもたちの心に残る体験が数多くでき、うれしく思ひます。

皆様のご理解ご協力に感謝いたします。来年度もよろしくお願ひいたします。

